



# Horizon confía en Strike para blindar su plataforma de IA

## Acerca de la empresa

Horizon es una **plataforma de software** con sede en San Francisco, California, impulsada por **inteligencia artificial**, que transforma la manera en que las organizaciones obtienen y ejecutan insights.

A diferencia de las consultorías tradicionales, que dependen de entrevistas limitadas y entregan reportes estáticos después de semanas o meses, Horizon ofrece un **acompañamiento continuo 24/7**. Su tecnología permite diagnosticar problemas hasta 90 veces más rápido, brindar visibilidad en tiempo real y apoyar la implementación de soluciones de forma ágil. Empresas líderes en banca, seguros, retail y e-commerce confían en Horizon para complementar a sus equipos internos, liberando a los expertos para enfocarse en la estrategia mientras la plataforma se encarga del análisis avanzado y la automatización del descubrimiento de datos.

Presencia en  
**4 países de  
América Latina**

**150 administradores  
activos**  
en la plataforma

**+5,000 usuarios  
entrevistados**  
a través de su tecnología

Adoptado por  
**empresas líderes en  
servicios financieros, salud  
y experiencia al cliente**

## Un mercado regulado que exige confianza absoluta

Al manejar grandes volúmenes de interacciones con usuarios en sectores altamente regulados, **Horizon** procesa información sensible como datos personales y patrones de comportamiento de clientes. Esta dinámica convierte a la compañía en un objetivo atractivo para posibles ciberataques que podrían comprometer tanto la confianza de sus clientes como la continuidad de sus operaciones. Frente a este escenario, **la empresa reconoció la importancia de fortalecer sus controles de ciberseguridad** y contar con pruebas de penetración especializadas que validaran la resiliencia de su plataforma frente a amenazas reales.

**“El ecosistema fintech en América Latina superará los US\$200 mil millones en ingresos anuales hacia 2025.”**

\*Según McKinsey (2023)

## El reto de cumplir con SOC 2 y blindar la plataforma

Horizon trabaja con clientes enterprise en sectores altamente regulados como banca, servicios financieros, seguros, e-commerce y retail. En estos mercados, **la seguridad y el cumplimiento normativo no son opcionales**, sino una condición indispensable para operar. La compañía no solo buscaba cumplir con los requisitos de compliance, sino también transmitir a sus clientes la confianza de que su plataforma estaba preparada para proteger datos sensibles bajo los más altos estándares de la industria.

En el marco de la certificación SOC 2, **Horizon necesitaba realizar un pentest exhaustivo de toda su plataforma**, uno de los controles clave para validar la solidez de sus medidas de seguridad. El objetivo era claro: garantizar que no existieran vulnerabilidades críticas, reforzar su compromiso con la seguridad y demostrar a sus clientes que su información estaba protegida de forma proactiva.



## 📄 Cómo Horizon elevó su seguridad junto a Strike

Horizon ya conocía la trayectoria de Strike en el mercado e incluso algunos de sus clientes habían trabajado previamente con nuestros servicios, lo que les dio la confianza de que nuestro equipo podía realizar un escaneo profundo y completo de su plataforma. Sus requerimientos eran muy específicos y detallados, y **el equipo de Strike logró adaptarse a cada una de estas necesidades**. Desde el primer momento, Horizon destacó la cercanía y la capacidad de nuestros Strikers (hackers éticos) para ajustarse a su realidad y entregar resultados de alto valor.

## 📄 Lo que Horizon destaca de Strike



### Pentests a la medida de cada necesidad

El equipo de Horizon valoró la capacidad de Strike para adaptarse a requerimientos específicos, tiempos solicitados y ajustarse al alcance del pentest según las necesidades del proyecto. Esta flexibilidad les permitió avanzar con un proceso a la medida, asegurando que cada fase respondiera de forma directa a los objetivos de compliance y seguridad planteados.



### Un equipo experto que marca la diferencia

Los ethical hackers asignados demostraron un alto nivel de profesionalismo y expertise técnico, entregando hallazgos relevantes y accionables en plazos ágiles. El equipo de Horizon destacó la cercanía y la calidad del acompañamiento recibido, lo que reforzó la confianza en el proceso y el valor agregado de contar con especialistas de primer nivel en ciberseguridad.



“La gestión de los canales de comunicación y la centralización de la interacción con el equipo hicieron que la experiencia fuera mucho más ágil y efectiva. Tener todo en un mismo lugar resultó muy positivo y nos permitió completar el pentest en pocas semanas.”

**Miguel Langone**  
CTO de Horizon